

Otro día más

José Espinoza Castro



Capítulo 1

Hace varios años fue nuestro adiós.
Pero hoy para mí, es otro día más.
Y los besos que atestiguó Dios,
no han de volver, jamás.

He sido invadido por la apatía,
como un tumor maligno y voraz,
invadido desde ese amargo día.
Pero hoy para mí, es un día más.

Me he cerrado al mundo dulce sol,
desde que no has irradiado mi faz.
día tras día vivo sin paz,
y lento pasan como el caracol.

Hace muchos años vivo con un nudo.
Mi garganta, mi pecho.... están agotados.
Y aunque trato, no me ayudo,
mis demonios hacen eco en todos lados.

Extraño aquel, nuestro amor fugaz.
Extraño todo, a pesar de los daños.
Lo extrañare aunque pasen mil años.
Pero el día de hoy, es un día más...